



# 浜風

千葉市立生浜西小学校  
学校便り NO. 4  
令和2年7月1日

—豊かな表現力を持ち 心身ともに健康な児童の育成 —

梅雨に入り、不安定な天気が続いている。雨が多く、休み時間遊べない日も多いのですが、校庭のアジサイの花はきれいに咲いていて、雨を喜んでいるようです。

学校が再開し、1ヶ月が経ちました。長い休校期間を経ての再開でしたが、この1ヶ月、子供たちは日々、よく頑張っています。子供たちの笑顔に元気をもらっています。特に、6年生は、1年生のお手伝いや委員会活動などで、大活躍です。



生活のリズムもだいぶ、取り戻してきたようです。

この1ヶ月、一番ありがたいと思ったことは、多くのセーフティウォッチャーの方や保護者の方が子供たちを登下校中、温かく見守ってくださっているということです。学校は多くの方々に支えられていることを実感し、感謝しています。

これから更に暑い日が続くと思います。子供たちの体調に気を付けながら、日々過ごしていきたいと思います。

## ～7月の主な行事予定～



1日 (水) SC来校 (午後)	23日 (木) 祝 海の日
6日 (月) 委員会活動(5, 6年) PTA会費集金袋配付	24日 (金) 祝 スポーツの日
8日 (水) SC来校 (午前)	27日 (月) 個人面談①
13日 (月) PTA会費集金〆切	28日 (火) 個人面談②
15日 (水) SC来校 (午後) 尿検査	29日 (水) SC来校 (午後) 全校5時間授業
22日 (水) SC来校 (午前)	30日 (木) 個人面談③
	31日 (金) 個人面談④

## ようやくスタート！

6月9日(火)に延期になっていた入学式が行われました。当日は新型コロナウイルス感染症対策で時間短縮や人数制限などを行って実施しました。気温が高く異例の入学式でしたが、式中の1年生85名の態度はとても立派でした。在校生からは6年生代表が、ただ一人列席し、歓迎の言葉を述べました。



## 連絡

### 1 大雨、暴風雨等がある時の登校について

千葉市立学校では気象警報等発表時の登校について判断基準を定めています。どんな時に休校になるかなど細かく記載されています。詳しくは5月11日付で配付した「気象警報等発表時の登校について」をご確認ください。同じ内容が生浜西小学校のホームページにもアップしております。ちなみに、先週の木曜日のような強い雨の場合は、ご家庭の判断で遅刻してきてもかまいません。安全第一でご判断ください。文面について、今一度ご確認ください。

## 2 新型コロナウイルス感染症による小学校休業等対応助成金・支援金について

厚生労働省において、新型コロナウイルスの影響による小学校等の臨時休業等に伴い、子どもの世話を保護者として行うことになったことにより、仕事ができなくなっている子育て世代を応援し、子どもの健康、安全を確保するための対策を講じるため、「小学校休業等対応助成金・支援金」の申請を受け付けています。詳細は下記のホームページをご覧になってください。

### 厚生労働省ホームページ

- ・新型コロナウイルス感染症による小学校休業等対応助成金
- ・新型コロナウイルス感染症による小学校休業等対応支援金



## 3 学校への出入りについて

遅刻や忘れ物を届けるなど通常の登下校時間外に学校に来る場合は、正門(こどもルームBの横)からお入りください。

## 4 通学路について

現在閉鎖している東門・西門ですが、今後は駐車場門からの出入りではなく、東西の門を使用する方向で準備を進めているところです。それに伴い、横断歩道の設置要望なども行っています。準備が整ったら、またご連絡します。

## 5 歩道を確保してください

学校まで車で送迎される保護者の方にお願いです。門付近の学校側に停車している車が歩道をふさぎ、児童が歩道内を歩くことができず、車道を歩くという危険な状況が見受けられます。児童の安全確保のため停車場所を考えていただければとお願い申し上げます。学校側もカラーコーンを置くなど対策をしていきます。

## 6 学校徴収金について

7月27日(月)は第2期の学校徴収金振替日です。また、第1期分の引き落としができなかった方は、7月15日(水)に再振替を行います。口座残高の確認をお願いいたします。

## 7 夏場のマスク着用について

これからますます暑くなっています。熱中症対策で登下校時や屋外での活動のマスクに関しては、周りに人がいないときなど様子を見て外してもよいと話しています。ご家庭での方針でマスクを着用させたいという場合は、この限りではありません。



## 8 热中症対策について

今夏も例年より暑くなるとの気象予報も出ています。教室にエアコンが設置されたもののマスクをしていると息苦しさを覚えるときもあります。暑い時期には水分を多めに持たせるようお願いいたします。また、学校の冷水器は水筒が空になった時だけ各自のコップを使って使用します。コップの用意もお願いいたします。

## 9 学校のスタッフが増えました！

6月末から7月初めにかけて新たに3名の職員が増えました。よろしくお願いいいたします。

理数教育サポーター 4～6年生の理科を受け持ちます。

スクール・サポート・スタッフ 主に1, 2年生にかかりります。

学習指導員 主に3, 4年生にかかりります。